

En la lejana Guinea Bissau los médicos cubanos se enfrentan a la Covid-19



Por: María Josefina Arce

A 6714 kilómetros de Cuba, en el continente africano, en Guinea Bissau, se encuentra desde el pasado mes de junio una brigada del contingente Henry Reeve que colabora en el enfrentamiento a la COVID 19.

Médicos, enfermeras de cuidados intensivos, técnicos de laboratorio y de electromedicina conforman el grupo, que se ha sumado a los especialistas cubanos que ya estaban en esa nación, como parte de la colaboración en materia sanitaria.

De altamente positiva han calificado las autoridades de ese país la labor de los profesionales cubanos, en poco más de sesenta días.

Distribuidos en los tres hospitales donde se atienden a los contagiados por la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, el personal sanitario del archipiélago, junto a sus colegas guineanos, ha brindado asistencia a 3893 personas.

Cabe destacar que también ha dado seguimiento a los positivos a la COVID 19 que se encuentran en sus casas y participado en cerca de 2600 pesquisas, priorizando a los sectores más vulnerables.

De larga data es la cooperación médica cubana en ese estado africano que se remonta a la década del setenta del siglo pasado.

Años después en 1986 quedaba inaugurada la Escuela de Medicina de Guinea Bissau con la asistencia de Cuba, y que marcó el inicio de la colaboración docente que se ha ido fortaleciendo con el decursar del tiempo

La primera graduación de médicos guineanos en su propio país tuvo lugar en julio de 1992.

Muchos años han transcurrido desde que llegaron los primeros profesionales cubanos de la salud a esa lejana tierra, donde siempre han sido recibidos con gratitud y admiración.

De hecho el primer ministro Nuno Gomes Nabiam afirmó que todos sus compatriotas reconocen, admiran y están muy satisfechos con la labor humana del personal cubano de la salud presente en esa nación africana.

Fuertes son los lazos que unen a ambos pueblos, caracterizados por el mutuo respeto y una cooperación solidaria en beneficio mutuo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/233295-en-la-lejana-guinea-bissau-los-medicos-cubanos-se-enfrentan-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba